



Más de lo que parece a simple vista

Idea clave:

Jesús condenó a los escribas que, aunque parecían impresionantes por fuera, estaban interiormente lejos de Dios. Sin embargo, elogió a una viuda pobre cuya pequeña ofrenda provenía de un corazón con verdadera fe y amor por Dios.

Texto clave:

Marcos 12:38-44

Mientras enseñaba, Jesús dijo: “Cuidado con los maestros de la ley. Les gusta pasearse con ropas largas y ser saludados en las plazas, 39 y ocupar los asientos más importantes en las sinagogas y los lugares de honor en los banquetes. 40 Se devoran las casas de las viudas y, para aparentar, hacen largas oraciones. Estos hombres serán castigados con mayor severidad.” 41 Jesús se sentó frente al lugar donde se depositaban las ofrendas y observó a la multitud echando su dinero en el tesoro del templo. Muchos ricos echaban grandes cantidades. 42 Pero una viuda pobre vino y echó dos pequeñas monedas de cobre, de muy poco valor. 43 Llamando a sus discípulos, Jesús dijo: “Les aseguro que esta viuda pobre ha echado más en el tesoro que todos los demás. 44 Todos ellos dieron de lo que les sobraba; pero ella, de su pobreza, echó todo lo que tenía para vivir.”

Puntos clave:

1. Jesús criticó y condenó duramente a los escribas por su preocupación por la apariencia exterior y la reputación, mientras que internamente estaban en bancarrota ante Dios, violando así los dos grandes mandamientos.
2. Jesús elogió a la viuda pobre por su pequeña ofrenda financiera, ya que evidenciaba un corazón lleno de amor por Dios y confianza en Él. Ella es un modelo de verdadero discipulado

Preguntas para discusión/aplicación:

1. ¿Qué parte de la enseñanza del domingo te impactó más? ¿Por qué?
2. ¿Por qué los escribas querían usar vestimenta distintiva y ocupar los asientos especiales en los banquetes y en la sinagoga? ¿Por qué esto es una tentación tan fuerte para los humanos?

3. ¿Por qué estaba prohibido que los escribas fueran pagados por su estudio?
4. ¿Cuál era el beneficio de este sistema? ¿Cuál era el peligro?
5. Jesús criticó las oraciones de los escribas. ¿Qué era exactamente lo que estaba mal en sus oraciones? ¿Era la longitud? ¿El contenido? ¿O el motivo?
6. ¿Creo que los líderes en la iglesia de hoy enfrentan algunas de las mismas tentaciones que desviaron a los escribas? ¿Puedo dar algunos ejemplos?
7. ¿Cómo puedo saber si un líder está sucumbiendo a estas tentaciones? ¿Qué medidas de seguridad podría implementar una iglesia para protegerse de estas tentaciones?
8. ¿De qué manera la viuda pobre es lo opuesto a los escribas?
9. ¿Qué es lo que tanto impresionó a Jesús acerca de la viuda?
10. ¿De qué maneras puede la iglesia ser tentada a juzgar por las apariencias externas en lugar de la realidad interna? ¿Cómo puede una iglesia protegerse de este peligro?
11. ¿Cómo puedo protegerme de la fijación de la cultura en una fachada exterior? ¿Qué prácticas puedo implementar para proteger mi corazón y mente en esta área?
12. ¿Hay alguna área en la que el Espíritu me está convenciendo de no estar entregando todo mi amor y compromiso a Jesús? ¿Cómo puedo entregársela a Él?
13. ¿A quién puedo acercarme esta semana para compartir las Buenas Nuevas de la gracia de Dios?